
南知多町教育委員会（令和５年７月定例会）会議録 

 

開閉会の日時 

 

令和５年７月２５日（火）  午後 ２時００分 開会 

              午後 ３時３５分 閉会 

開 催 場 所  南知多町役場 講義室 

出席した構成員 
高橋篤教育長、山下陽教育長職務代理者、吉原知味委員、 

内田美里委員、鈴木理委員 

説明のため出席 

した職員 

 鈴木淳二教育部長、鈴木和芳学校教育課長、森 崇史社会教育課長    

宮地利佳学校給食センター所長、平木克昌指導主事、八谷陽平指導主事 

議 事 日 程  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

傍  聴  人 １人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（別紙）     令和５年７月 定例教育委員会 会議日程 

                       日 時  令和５年７月２５日（火） 

                 午後２時００分 

               場 所  南知多町役場 講義室 

 

日程１ 会議録の承認 

 

 

日程２ 教育長報告 

 

 

日程３ 議案第２４号 町議会の議決を経るべき議案（令和５年度南知多町一般会計補

正予算案のうち教育費）について 

 

 

日程４ 議案第２５号 令和６年度使用中学校教科用図書の採択について 

 

 

日程５ 議案第２６号 令和６年度使用小学校教科用図書の採択について 

 

 

日程６ 協議・報告事項その他自由討議 

(1) コミュニティ・スクールの導入について    

 

(2) 令和６年度に向けた教育予算要望の会について           

 

(3) 篠島地区中学校再編に関わる意見交換会の報告について           

 

(4) 後援申込みについて 

 

(5) 学校教育課関係の行事予定等について 

 

(6) 社会教育課関係の行事予定等について 

 

(7) その他 

ア 10月定例教育委員会の日程について 

 

 

 

次回定例会予定 8月 29日（火）午後 1時 40分～ 南知多町役場 講義室 
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高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

それでは、ただ今より、７月定例教育委員会を開会いたします。 

本日の出席は私と教育委員４名であり、会議は成立いたします。 

会期は規則の定めるところにより、本日１日限りといたします。 

 

教育委員会の会議は、原則公開でありますが、地方教育行政の組織

及び運営に関する法律の規定により「人事に関する事件その他の事件

について、教育長又は委員の発議により、出席者の三分の二以上の多

数で議決したときは、これを公開しないことができる。」と規定されて

います。 

つきましては、本日の協議事項であります「日程３ 議案第２４号 

町議会の議決を経るべき議案（令和５年度南知多町一般会計補正予算

案のうち教育費）について」は、町議会に上程する前の意思決定過程

の情報であり、「日程４ 議案第２５号 令和６年度使用中学校教科用

図書の採択について」及び「日程５ 議案第２６号 令和６年度使用

小学校教科用図書の採択について」は、現時点においては、意思決定

過程の情報でありますので、これらの部分の会議については、非公開

とすることを提案させていただきます。 

それでは、この提案に賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

ありがとうございました。挙手全員でありましたので、可決されま

した。つきましては、傍聴人の方には、当該議事になりましたら、ご

退席いただくことになりますので、ご協力よろしくお願いします。 

それでは、「日程１の会議録の承認」についてに入ります。これにつ

いては、先程、開会前に教育委員の方に確認をしていただきましたの

で終了しています。次に移ります。「日程２の教育長報告」につきまし

て、私から報告させていただきます。 

 

（６月定例教育委員会以降参加した知多地方教育事務協議会幹事会、

教科用図書採択会議、町校長会議を始めとした会議その他各行事等の

状況及び知多地方教育事務協議会の教育委員研修会の日程などについ

て説明した。） 

 

私からの報告は以上であります。 

ご質問等がありましたら、お受けします。 
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高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

(平木指導主事) 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 （質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「日程３ 議案第２４号 町議

会の議決を経るべき議案（令和５年度南知多町一般会計補正予算案の

うち教育費）について」に入ります。 

 

【「日程３ 議案第２４号 町議会の議決を経るべき議案（令和５年

度南知多町一般会計補正予算案のうち教育費）について」は、非公開

において審議されたため、南知多町教育委員会会議規則第 15 条第 3

項の規定により、会議録は別途作成】 

 

【「日程４ 議案第２５号 令和６年度使用小学校教科用図書の採択

について」、「日程５ 議案第２６号 令和６年度使用中学校教科用図

書の採択について」は、非公開において審議されたため、南知多町教

育委員会会議規則第 15 条第 3 項の規定により、会議録は別途作成】 

 

 

次に、「日程６ 協議・報告事項その他自由討議」に入ります。 

「(1)コミュニティ・スクールの導入について」、事務局の説明をお

願いします。 

 

(９月から南知多中学校に設置予定のコミュニティ・スクールについ

て、導入の目的や運営協議会、協働活動本部などの組織や、今後の計

画について説明した。また、来月の定例教育委員会の議題として提出

予定のコミュニティ・スクール関係の規則について、現時点での案を

事前に説明した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（意見・質問なし） 

 

ご質問等もないようですので、次に「(2) 令和６年度に向けた予算

要望の会について」事務局の説明をお願いします。 

 

(７月１３日に実施した学校代表者との来年度に向けた教育予算要望

の会について、資料に沿って説明した。今年度より、校長会だけでな
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高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

高橋教育長 

 

 

鈴木委員 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

内田委員 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

く、教頭会、教務会、校務会、養教部会、事務部会からそれぞれの代

表者が出席して要望内容を説明したことを報告した。) 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし。） 

 

ご質問等もないようですので、次に「(3) 篠島地区中学校再編に関

わる意見交換会の報告について」事務局の説明をお願いします。 

 

(７月３日、篠島地区保護者との意見交換会を行った内容について報告

した。当日は、保護者１０名、関係者３名が出席し、保護者からの意

見や質問並びに南知多中学校の様子について報告した。) 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

日間賀島の子どもたちの様子ですが、環境が変わって毎日、船やバ

スに乗るのは大変そうだが、それ以上に子どもたちは、楽しそうに見

えます。 

 

ありがとうございます。そういった意見をいただけるとありがたい

です。 

 

 この資料を見ますと、統合に向けてはまだ遠い感じでしょうか。 

 

そうですね。当日の参加者も１０名と少なかったですし、統合に慎

重な保護者の方が多い印象がありました。 

 

今回４回目の意見交換会でしたが、統合に心配な保護者の参加が多

いようでした。先程の鈴木委員さんの意見のように日間賀島の生徒や

保護者の声を、篠島の皆さんに届けていくことが大切だと考えていま

す。 

ほかによろしいでしょうか。 

ご質問等もないようですので、次に「(4) 後援申込みについて」事

務局の説明をお願いします。 
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事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

事務局 

(森社会教育課長) 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

事務局 

(森社会教育課長) 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

（南知多町教育委員会教育長に対する事務委任規則により、教育長に

委任されている後援申込みに係る事務処理状況について、申込みのあ

った３件の事業概要等を報告した。また、既に後援承認を得た事業者

から教育委員会賞の依頼について、出席した委員４名から承諾を得

た。） 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし。） 

 

ご質問等もないようですので、次に、 

「(5) 学校教育課関係の行事予定等について」、 

「(6) 社会教育課関係の行事予定等について」 

順次、事務局の説明をお願いします。 

 

（学校教育課関係の 7 月、8 月の行事予定について説明した。） 

 

 

（社会教育課関係の 7 月、8 月の行事予定について説明した。） 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（意見、質問なし） 

 

ご質問等もないようですので、（7）のその他に入ります。 

ア 10月の定例教育委員会の日程について、事務局よりお願いしま

す。 

 

（委員の予定調整の結果、１０月定例会議は、１０月２５日（水）午

後１時４０分からとなった。） 

 

ご質問等もないようですので、以上で本日の予定はすべて終了いた
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高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

しました。 

これをもちまして定例教育委員会を閉会いたします。 

どうもありがとうございました。 

 

 

 


